



[FERME AVICOLE LAVIOLETTE LTÉE](#)

St-Isidore ON. Approuvé le 30 novembre 2020

Sommaire du financement : Leur projet actuel consiste à implanter de nouvelles technologies informatiques pour numériser les opérations, pour maximiser la rentabilité de l'entreprise et s'assurer d'une traçabilité accrue des opérations. De plus ils vont installer d'autres modules du logiciel Maximus pour suivre les opérations des compresseurs et réaliser des économies d'énergie tout en diminuant les GES, par l'installation de compresseurs et condensateurs intelligents et d'une génératrice ultra moderne connectés au système informatique Maximus, pour signaler par courriel les difficultés d'électricité.

Résultats : Création de 2 nouveaux emplois. L'ajout de nouveaux logiciels ainsi que de nouveaux compresseurs et condensateurs intelligents.

Coût du projet: 339 650 \$ / IIREO 50 000 \$

[LAVIOLETTE POULTRY FARM LTD.](#)

St-Isidore ON. Approved on November 30, 2020

Funding Summary: Their current project consists of implementing new computer technologies to digitize operations, to maximize the company's profitability and ensure increased operations traceability. They will also install other Maximus software modules to monitor compressor operations and achieve energy savings while reducing GHGs, by installing intelligent compressors and capacitors and an ultra-modern generator connected to the Maximus system to report electricity difficulties by email.

Results: Creation of 2 new jobs. The addition of new software as well as new intelligent compressors and capacitors.

Project cost: \$339 650 / REOII \$50 000